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Expression politique

DES PAROLES MAIS PAS D’ACTES À LA MAIRIE DE SAINT-MALO.

Le dernier conseil a mis en lumière l’aveu d'impuissance de la majorité 
face à des attentes légitimes des Malouins.

Nous avons interpellé Monsieur le Maire et l’adjointe en charge de 
l’éducation sur les difficultés concrètes des familles malouines en ce qui 
concerne l'accueil des enfants dans les centres de loisirs.
Nous n’avons eu aucune réponse !

Pour tous les Malouins qui travaillent, qui ont des enfants à garder et qui 
n’ont pas de relais familial ou de réseau local, les centres de loisirs sont 
souvent la seule solution.

Malheureusement de nombreuses familles malouines sont dans 
l'impasse pendant cette période estivale faute de possibilité d’inscription 
ou de place suffisante.

Si les services de la ville sont mobilisés il n’y a rien de concret et 
aucune réponse pour les familles de la part du maire et des 
élus en charge du dossier en dehors de « nous comprenons votre 
mécontentement mais nous n'avons pas de solution pour répondre 
favorablement à toute les demandes ».

Les mots ne sont pas ou plus suffisants Monsieur le Maire, il faut des 
actes pour les enfants et leurs familles !

Ce sont des commerçants, des restaurateurs, des hôteliers, des animateurs, 
des personnels de la ville, des personnels hospitaliers, des acteurs 
économiques mobilisés cet été qui se retrouvent en difficultés faute 
d’anticipation, d'allocations de moyens et de volontarisme pour les familles.

Saint-Malo est une belle ville qui doit continuer d’accueillir dans les 
meilleures conditions :  logements accessibles, services pour les seniors, 
pour les jeunes actifs et les familles.

Il n’y a pas de solution simple mais la politique consiste aussi à donner une 
direction. Force est de constater que celle de Monsieur le Maire manque 
de décisions et de cap.

Pour conclure nous souhaitons apporter notre soutien aux forces de 
l'ordre, aux sapeurs-pompiers, aux élus et leurs familles qui ont subi des 
violences dans les suites du drame de la mort de Nahel.

Ces violences inacceptables ont aussi touché des symboles : écoles, 
bibliothèques, MJC, mairies... Ces attaques sont inadmissibles dans une 
République et dans un état de droit.

Démocratiquement vôtres.

DES ENGAGEMENTS TENUS

Notre équipe "Saint-Malo, notre lien" poursuit avec méthode et 
détermination la mise en œuvre du programme sur lequel nous nous 
sommes engagés auprès des Malouines et des Malouins et pour lequel 
ils nous ont fait confiance. Un travail qui nécessite souvent discrétion et 
réserve pour faire avancer des dossiers complexes mais déterminants 
pour l’avenir de notre territoire.

Les chantiers de voirie structurants se poursuivent méthodiquement. 
Le boulevard Douville sera terminé début 2024 et nous engagerons la 
restructuration de l’axe Broussais - Dinan, intra-muros, une réalisation 
majeure pour notre politique de stationnement et de circulation dans la 
vieille Ville. Le réseau de voies cyclables vient encore d’être complété par 
une nouvelle voie boulevard de Triquerville.

Le dossier du nouvel hôpital est maintenant sur de bons rails. « Le 
sujet n’a pas été un long fleuve tranquille », a rappelé Gilles Lurton, le 
président de Saint-Malo Agglomération, tout en se réjouissant que les 
élus aient approuvé à une très large majorité sa proposition de l’implanter 
sur Atalante. « Un choix d’implantation qui impactera fortement la 
dynamique territoriale en termes de services de santé », souligne 
le Président de Saint-Malo Agglomération. Pour en arriver là, il a fallu 

multiplier les contacts, convaincre une entreprise de faire évoluer ses 
process de production qui, jusqu’à ces derniers mois, empêchaient cette 
implantation, convaincre du bien-fondé de ce lieu facilement accessible 
pour notre territoire de santé, Saint-Malo, Dinan, Cancale.

Le groupement hospitalier Rance Émeraude portera ce projet dont le coût 
est estimé à 445 millions d’euros. L’État participe à hauteur de 
177 millions d’euros, le reste sera financé par l’emprunt de l’établissement 
hospitalier. Une très grande partie du travail reste à venir et nous sommes 
loin d’avoir surmonté tous les obstacles. Mais notre volonté est intacte 
et nous mènerons à terme ce grand projet comme nous nous y 
sommes engagés.

Il en sera de même pour la réalisation du Musée Maritime. Nous 
dévoilerons, dans les semaines à venir, le choix d’implantation du Musée. 
Auparavant nous devons connaître le choix de l’État sur le devenir de 
l’École Nationale Supérieure Maritime, intra-Muros, et surtout, si l’État en 
accepte la cession, à quel montant ? Sur ce dossier aussi, nous tiendrons 
nos engagements. 

Toujours au service de l’intérêt général, les élus de "Saint-Malo, notre lien" 
déroulent leur programme avec méthode et rigueur dans la gestion des 
deniers publics. 

SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES
L'opposition


